
CÂM ARA MUNICIPAL
DE BARRA DE CUABIRABA

O LEGISLATIVO MAIS PERTO DE VOCÊ

Barra de Guabiraba -  26 de maio de 2025

Requerimento de N2Q39/2025

REQUEIRO, para os devidos fins que depois de ouvido o plenário e cumpridas as formalidades 
regimentais, que a Secretaria de Esportes em caráter de URGÊNCIA, instale câmeras de vigilância dentro e 
fora da quadra poliesportiva Brayton Silva de nossa cidade.

Realizada de forma oral.

JUSTIFICATIVA

t i ,

Genívaldo Gonçalo da Silva 

Vereador

Casa Vereador Pedro Honórto dos Santos


